

Pauschalreisen 2024 nur geringfügig teurer als im Vorjahr

- Beliebteste Pauschalreiseziele im Schnitt sechs Prozent teurer als im Vorjahr
- Ägypten nur zwei Prozent teurer im Vergleich zu 2023, Arabische Emirate drei Prozent teurer
- Top-Urlaubsländer 2024: Türkei, Spanien, Ägypten und Griechenland

München, 24. Januar 2024

Aktuell erreicht die Frühbuchersaison für Pauschalreisen ihren Höhepunkt. Urlauber*innen zahlen in diesem Jahr nur geringfügig mehr als 2023: Im Schnitt der 30 beliebtesten Urlaubsländer 2024 steigt der Preis im Vergleich zum Vorjahr um rund sechs Prozent. 2023 zahlten Reisende im Schnitt 116 Euro pro Tag, in diesem Jahr liegt der Preis pro Person und Tag bei durchschnittlich 123 Euro.

Ägypten nur zwei Prozent teurer im Vergleich zu 2023, Arabische Emirate drei Prozent teurer

zehn meistgebuchten Pauschalreisezielen in den zehn meistgebuchten Ländern für dieses Jahr verzeichnet Ägypten. In diesem Jahr zahlen Urlauber*innen im Schnitt 106 Euro für Flua Übernachtung pro Tag. Damit sind Reisen in das nordafrikanische Land zwei Prozent teurer als 2023.

Mit einer Steigerung von drei Prozent ist ein Urlaub in den Vereinigten Arabischen Emiraten ebenfalls kaum teurer geworden als 2023. Pauschalurlauber*innen zahlen in diesem Jahr im Schnitt 179 Euro am Tag in den Emiraten, im Vorjahr waren es 173 Euro.

In der Türkei sind Pauschalreisen im Vergleich zum vorigen Jahr sieben Prozent teurer geworden. Auch Italien verzeichnet eine Teuerung von sieben Prozent im Vergleich zu 2023. Ein Pauschalurlaub in Spanien kostet im Schnitt acht Prozent

Den geringsten Preisanstieg unter den Pauschalreisen: Ø Personentagpreis



Land	2023	2024	Δ
Ägypten	104€	106€	+ 2%
Vereinigte Arabische Emirate	173€	179€	+ 3%
Thailand	129€	136€	+ 5%
Tunesien	81 €	85 €	+ 6%
Dominikanische Republik	168€	178€	+ 6%
Türkei	101€	108€	+ 7%
Italien	128€	137€	+ 7%
Spanien	116€	126€	+ 8%
Griechenland	117€	127€	+ 9%
Portugal	116€	128€	+ 10%
Ø	116€	123 €	+ 6%

Datenbasis: Pauschalreisen mit Abreise vom 1.1.24. bis 31.12.24 (Buchung bis 8.1.24) im Vergleich zu Abreiser vom 1.1.23 bis 31.12.23 (Buchung bis 8.1.23); Auswahl der zehn meistgebuchten Destinationen Quelle: CHECK24 Vergleichsportal Reise GmbH (https://urlaub.check24.de/); CHECK24 Stand der Berechnungen: 12.1.24, Angaben ohne Gewähr

mehr, Reisen nach Griechenland sind in diesem Jahr neun Prozent teurer als 2023. Mit zehn Prozent steigen die Preise in Portugal am stärksten. Dort zahlen Reisende in diesem Jahr durchschnittlich 128 Euro am Tag, 2023 lag der Personentagpreis bei durchschnittlich 116 Euro.

"Je früher Kund*innen sich für ein Reiseziel für 2024 entscheiden und den Urlaub buchen, desto mehr können sie von günstigen Frühbucherkonditionen profitieren", sagt Martin Zier, Geschäftsführer Pauschalreise bei CHECK24. "Wer frühzeitig bucht, hat die größte Auswahl an verfügbaren Hotels, Zimmern und den gewünschten Flugverbindungen."

Top-Urlaubsländer 2024: Türkei, Spanien, Ägypten und Griechenland

Die Türkei, Spanien, Ägypten und Griechenland werden in diesem Jahr am meisten von CHECK24-Kund*innen gebucht. Im Trend sind auch Portugal, die Vereinigten Arabischen Emirate, Thailand, Tunesien sowie die Dominikanische Republik und Italien.

"Bei den meistgebuchten Pauschalreisezielen handelt es sich größtenteils um klassische Destinationen im sonnigen Mittelmeerraum sowie Südeuropa", sagt Martin Zier. "In diesem Jahr überholt Italien im Beliebtheitsranking Mexiko und erreicht den zehnten Platz. Ein möglicher Grund dafür ist die Mischung aus Strand, Kulturgeschichte und der guten Küche. Auch die relativ kurze Anreise macht Italien als Pauschalreiseziel attraktiv."



¹Datengrundlage: 30 meistgebuchte Pauschalreiseländer mit Abreise vom 1.1.24. bis 31.12.24 (Buchung bis 8.1.24) im Vergleich mit Abreisen vom 1.1.23 bis 31.12.23 (Buchung bis 8.1.23); Stand der Berechnungen: 12.1.24

Pressekontakt CHECK24

Lisa Volkmann, Public Relations, Tel. +49 89 2000 47 3090, lisa.volkmann@check24.de

Über CHECK24

CHECK24 ist Deutschlands größtes Vergleichsportal. Der kostenlose Online-Vergleich zahlreicher Anbieter schaft konsequente Transparenz und Kund*innen sparen durch einen Wechsel oft einige Hundert Euro. Sie wählen aus über 300 Kfz-Versicherungstarifen, über 1.000 Strom- und über 850 Gasanbietern, mehr als 300 Banken und Kreditvermittlern, über 350 Telekommunikationsanbietern für Internet und Mobilfunk, über 10.000 angeschlossenen Shops für Elektronik, Haushalt und Autoreifen, mehr als 300 Autovermietern, über 1.000.000 Unterkünften, mehr als 700 Fluggesellschaften, über 75 Pauschalreiseveranstaltern und Dienstleistern aus ca. 70 Kategorien das für sie passende Angebot. Die Nutzung der CHECK24-Vergleichsrechner sowie die persönliche Kundenberatung an sieben Tagen die Woche ist für Verbraucher*innen kostenlos. Von den Anbietern erhält CHECK24 eine Vergütung. Zur CHECK24 Gruppe gehört auch die C24 Bank. CHECK24 hat seinen Hauptsitz in München und ist an vielen weiteren Standorten in Deutschland vertreten.

CHECK24 unterstützt EU-Qualitätskriterien für Vergleichsportale

Verbraucherschutz steht für CHECK24 an oberster Stelle. Daher beteiligt sich CHECK24 aktiv an der Durchsetzung einheitlicher europäischer Qualitätskriterien für Vergleichsportale. Der Prinzipienkatalog der EU-Kommission "Key Principles for Comparison Tools" enthält neun Empfehlungen zu Objektivität und Transparenz, die CHECK24 in allen Punkten erfüllt – unter anderem zu Rankings, Marktabdeckung, Datenaktualität, Kundenbewertungen, Nutzerfreundlichkeit und Kundenservice.